



Halloween - Tennisnachmittag

In der Sommersaison war uns das Wetter oft nicht hold. Ihm fiel auch unser Jugend-Fun-Tag zum Opfer. Um die Kinder für entgangene Tennisfreuden zu entschädigen, haben wir in den Herbstferien einen Termin in der Halle angesetzt.

Die Kinder hatten hier die Gelegenheit das Kindertennis-Sportabzeichen des Deutschen Tennisbundes abzulegen. Am Sonntag, den 28. Oktober, versammelten sich 10 Kinder ab 16.30 Uhr, um ihr balltechnisches Können zu demonstrieren.





Nachdem alle Übungen absolviert waren, stärkten wir uns mit heißen Würstchen, bevor wir den heimischen Wald unsicher machten. Mit gruseligen Halloween-Kostümen, Fackeln und Taschenlampen zogen wir zu unserem "Monster-Walk" bei totaler Dunkelheit los. Wie im vergangenen Jahr meisterten die Kinder die Dunkelheit kommentarlos und wir kamen vollzählig und entspannt nach ca. einer Stunde wieder an der Turnhalle an. Gegen 20.30 Uhr wurden die Kinder nach Hause gebracht.

So eine Nachtwanderung ist doch immer wieder ein Erlebnis für die Kids, und das Wetter war dazu ideal!